



De publicación inmediata: 11/4/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

**POR SI SE LO PERDIÓ. ARTÍCULO DE OPINIÓN DE LA GOBERNADORA HOCHUL
EN USA TODAY NETWORK: TENNESSEE SE MERECE UNA ACCIÓN
LEGISLATIVA, DESERVES LEGISLATIVE ACTION - NO A LOS ATAQUES A LA
DEMOCRACIA**

Hoy, USA Today Network publicó un artículo de opinión de la gobernadora Kathy Hochul sobre la importancia de las leyes de Bandera Roja para evitar la violencia armada tras los trágicos tiroteos de Nashville y Louisville. El texto del artículo de opinión se transcribe a continuación y puede verse en línea [aquí](#).

La trágica escena que se desarrolló el mes pasado en Covenant School de Nashville era demasiado familiar: los padres aterrorizados, los profesores y los niños aferrándose unos a otros, y los socorristas, verdaderamente heroicos, corriendo al rescate.

Lo que antes era inimaginable en nuestro país se ha vuelto terriblemente frecuente: ya hubo 130 tiroteos masivos en Estados Unidos en lo que va del año, según el Archivo de Violencia Armada.

Pero algo nuevo ocurrió tras el tiroteo de Nashville: dos jóvenes legisladores estatales negros fueron expulsados de la Cámara de Representantes de Tennessee. Se habían atrevido a abogar y a manifestarse mediante protestas pacíficas, por leyes sensatas de seguridad en el uso de armas. Se hacían eco de los sentimientos de los estudiantes que habían protestado y abandonado las aulas, siguiendo los pasos de los valientes estudiantes de la escuela secundaria Marjory Stoneman Douglas, que se convirtieron en líderes nacionales tras el tiroteo en su escuela de Florida.

Las acciones antidemocráticas de la legislatura no sólo desafían las normas de nuestros órganos electos, sino que también desafían la voluntad del pueblo; no sólo la mayoría de los estadounidenses apoya las leyes de seguridad en el uso de armas, sino también la mayoría de los habitantes de Tennessee.

En una reciente encuesta estatal del Centro de Políticas de Salud de Vanderbilt, el 70,5% de los encuestados dijo que creía que las escuelas serían más seguras si se exigiera la verificación de antecedentes para todas las ventas de armas. Y más del 63% de los padres afirmó que las escuelas serían más seguras si las familias y la

policía pudieran restringir temporalmente el acceso de una persona a las armas de fuego.

Eso es exactamente lo que hicimos en Nueva York, después de que 10 personas perdieran la vida en un tiroteo masivo por motivos raciales en Buffalo, mi ciudad natal, hace casi un año. Inmediatamente me puse a trabajar con nuestra legislatura estatal y, menos de un mes después del atentado de Buffalo, aprobamos un paquete histórico para reforzar las leyes estatales sobre armas y proteger a los neoyorquinos. Este paquete incluía la prohibición de la venta de armas semiautomáticas a menores de 21 años y el refuerzo de la legislación vigente sobre armas, incluidas las leyes de Bandera Roja, para evitar futuras tragedias.

Cómo las leyes de Bandera Roja pueden hacer la diferencia

Las leyes de Bandera Roja permiten a los tribunales emitir órdenes de protección de riesgo extremo (ERPO) para mantener alejadas las armas de las personas que pueden ser un peligro para sí mismas o para los demás, y el verano pasado las reforzamos aún más. Ahora, la policía, así como los profesores, los administradores escolares, los familiares y una amplia gama de profesionales de la salud pueden levantar una bandera roja y solicitar una ERPO si les preocupa que alguien esté en crisis. Existen estrictas garantías procesales para los propietarios legales de armas, que incluyen una audiencia judicial y el derecho a un abogado.

Un asombroso 56% de los autores de tiroteos masivos muestran un comportamiento preocupante o realizan amenazas concretas antes de llevar a cabo un ataque. Eso es lo que ocurrió en Nashville: el tirador tenía problemas de salud mental conocidos y estaba bajo tratamiento. Pero aun así pudieron comprar legalmente un arsenal de armas mortales.

Si Tennessee tuviera una ley de Bandera Roja, una simple denuncia por parte de los padres o amigos del tirador podría haber evitado la tragedia. Y en el ataque del lunes en Louisville, cuando el presunto autor de los disparos envió un mensaje de texto con sus intenciones a varios amigos y dejó una nota para sus padres, una orden de protección de emergencia probablemente podría haber salvado vidas. En Nueva York, esto ha ocurrido casi 8.000 veces hasta la fecha; desde que reforzamos la ley, hemos trabajado para asegurarnos de que los neoyorquinos son conscientes de su capacidad para utilizarla, y las solicitudes de la ley de Bandera Roja se han sextuplicado.

La ley está funcionando: más del 78% de las ERPO en Nueva York se presentaron después de que el año pasado reforzáramos nuestras leyes de Bandera Roja y ampliáramos quién puede solicitar órdenes de protección. También nos hemos asociado con Everytown for Gun Safety para impartir sesiones de formación sobre nuestras leyes de Bandera Roja, incluidas instrucciones sobre cómo presentar una orden de protección para impedir que una persona potencialmente peligrosa tenga acceso a armas de fuego.

A pesar de las sólidas pruebas de que las leyes de Bandera Roja ayudan a salvar vidas, 31 estados, entre ellos Tennessee, aún no las han adoptado. Eso tiene que cambiar. En febrero de este año, el presidente Joe Biden asignó \$231 millones a los estados para poner en marcha proyectos de intervención en crisis como las leyes de Bandera Roja. Es un buen comienzo, pero los estados deben dar un paso adelante a falta de una ley nacional de Bandera Roja.

Los legisladores estatales de Tennessee y de todo el país deberían ser conscientes de que existe una correlación directa entre las leyes sensatas sobre el uso de armas y las vidas que se salvan. Las pruebas son claras: los estados con leyes de armas más estrictas tienen tasas más bajas de muertes por armas de fuego. Según los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés), Nueva York tiene una tasa de muertes por arma de fuego de 5,3 por 100.000, la quinta más baja del país. La de Tennessee es cuatro veces más alta.

Y, por último, como la primera gobernadora de Nueva York que también es madre, me duele el corazón saber que la violencia con armas de fuego prevenible es ahora la principal causa de muerte de niños y adolescentes en los Estados Unidos, un asombroso aumento del 50% entre 2019 y 2021, según un nuevo análisis del Pew Research Center.

En lugar de expulsar a los legisladores que luchan por salvar la vida de los niños, los adultos deben madurar y trabajar en colaboración con la legislatura de Tennessee para proteger a esos niños.

Es hora de detener el derramamiento de sangre en Tennessee y en todo el país.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)